

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von

Rosmarie Meienberg

26. März 1938 - 4. Dezember 2017

Die vielen Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls haben uns tief berührt und spenden uns Trost in dieser schweren Zeit.

Wir danken Herrn Pater Josef Hälg für die einfühlsamgestaltete Abschiedsfeier sowie dem Organisten Rolf Wäger für dessen feierliche Umrahmung.

In diesen Dank einschliessen möchten wir:

- Dr. Baumann, Schänis, für die ärztliche Betreuung.
- das Personal vom Kreuzstift Schänis, für die liebevolle Unterstützung.
- die Ärzte und das Pflegepersonal vom Kantonsspital Glarus für die intensive Pflege während den letzten Tagen.
- Beat Hofstetter und Marie-Louise Romer für das schön gestaltete Fürbittgebet.
- Irene Nyffeler und die Ministranten.
- die Fahndelelegationen vom Lourdespilgerverein und vom Samariterverein.
- alle, die Rosmarie besucht und die letzte Ehre erwiesen haben.
- Verwandte, Bekannte, Nachbarn und Freunde.
- für die vielen Spenden und Zuwendungen an wohl-tätige Institutionen.

St.Gallenkappel, im Dezember 2017 Die Trauerfamilien

Dreissigster: Sonntag, 14. Januar 2018, 09.00 Uhr
in der Pfarrkirche St.Gallenkappel.

